



Étoile Éducation

Demande d'adhésion pour l'année scolaire 2012-2013

L'association a pour objet d'offrir à tous les parents qui en expriment la volonté, la possibilité de faire bénéficier à leurs enfants d'une éducation basée sur leur propre identité culturelle, fondement de leur futur développement en tant que citoyens européens; de développer un haut niveau de connaissance, tant en langue maternelle qu'en langues étrangères; privilégier une approche européenne et globale; encourager le développement personnel, social et intellectuel, leur créativité, leurs aptitudes physiques, et favoriser l'importance de l'héritage culturel et de la civilisation Européenne; renforcer l'esprit de tolérance, de coopération, de dialogue et de respect au sein de la communauté scolaire et même à l'extérieur des établissements scolaires. (L'article 2 des statuts.)

Les statuts de l'association, à but non-lucratif, vous seront envoyés sur demande.

Veillez compléter

Nom de famille du père: Prénom:

Nom de famille de la mère: Prénom:.....

Adresse:

.....

CP et ville:

.....

Numéros de téléphone : e-mail :.....

.....

	Prénom	Nom de famille	Ecole et classe (actuellement)	Date de naissance
1er enfant				
2ème enfant				
3ème enfant				

Cotisation annuelle pour l'année scolaire 2012/13 = 25 euros. Libellé du cheque : Etoile Education. Envoi : Ana Gorey, 9 Avenue des Vosges, 67000 Strasbourg.

J'accepte le principe de bénévolat et je m'engage de contribuer au travail de l'associations en lui consacre 2 jours par an.

Veillez noter que la langue de travail principal de Etoile Education est l'Anglais.

Date:

Signature:



**Membership 2012-2013
Association Etoile Education**

The association aims at providing the parents who express their will with the possibility to give their children an education based on their own cultural identity, which is the basis of their future development as European citizens; at developing a high level of knowledge, both in their mother language as in foreign languages; at promoting their personal, social and intellectual blossoming, their creativity, their physical capabilities, and promoting the importance of cultural heritage and European civilization; at strengthening the spirit of tolerance, cooperation, dialogue and respect within the school community and even outside schools. (Article 2 of the Statutes)

The aim of this association is non-lucrative and in the interests of all children. The complete statutes are available on request.

Please complete

Father's Name: First Name:

Mother's Name: First Name:

Address:

City and ZIP:

Telephone Numbers: E-Mail:

	First Name	Family Name	Class	Date of Birth
1 st Child			9	
2 nd Child				
3 rd Child				

Annual membership fee 2012/2013 = 25 Euros per family. Cheque should be made out to Etoile Education and sent to Ana Gorey: 9 Avenue des Vosges, 67000 Strasbourg.

We understand that the Association is run on a voluntary basis and we agree to contribute a minimum of 2 days per family towards assisting the Association in its work. Please note that the main working language of Etoile Education is English.

Date: Signature: